

Hören

1

Du hörst eine Diskussion zum Thema „Wie gefährlich ist Radfahren in der Stadt?“. Lies die Aussagen 0 bis 8. Kreuze an: Wer sagt was? Du hörst die Diskussion zweimal.

24

	Moderator	Herr Jung	Frau Harms
0. Zur Sendung über „Radfahren in der Stadt“ habe ich zwei Gäste eingeladen.	<input checked="" type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
1. Neue Radwege sollen mehr Sicherheit bei der Fahrt durch die Stadt bringen.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
2. Heute ist es trotz der Radwege gefährlicher als früher, mit dem Rad in der Stadt zu fahren.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
3. Es gibt immer mehr Verkehr auf den Straßen und das macht Stress.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
4. Autofahrer und Radfahrer sind im Straßenverkehr keine Freunde.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
5. Es ist ein Problem im Straßenverkehr, dass E-Fahrzeuge so leise sind.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
6. Das Verhalten der E-Bike-Besitzer ist oft gefährlich.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
7. Radfahren ohne Helm sollte man nicht erlauben.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>
8. Es ist für Autofahrer und Radfahrer gefährlich, im Straßenverkehr mehrere Dinge zur gleichen Zeit zu tun.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>